
        Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

(Requer informações do Executivo Municipal visando a implantação de uma pista de skate

para o bairro do Morro do Algodão).

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à Douta Mesa, cumpridas as formalidades regimentais, seja oficiado
ao Excelentíssimo Senhor José Pereira  de Aguilar  Júnior,  Prefeito  Municipal,  para  que
responda a essa Casa de Leis o que segue:

1 – Quais as providencias estão sendo tomadas referente a implantação da referida pista de
Skate no Bairro Morro do Algodão?
2 – Qual o valor da obra?
3 – Existe repasse ou convenio com o Governo Estadual ou Federal?
4 – Existe alguma emenda parlamentar de Deputado Estadual ou Federal?
5 – Se positivo, qual a previsão para o início da obra e qual o prazo para conclusão da
mesma?
3 – Se negativo, quais os motivos que inviabilizam a implantação da mesma?

Justificativa: 

Considerando que o bairro citado acima não possui uma pista de skate para a
pratica desta modalidade esportiva, faz-se necessária a implantação de uma com
a finalidade de incentivar a pratica esportiva neste bairro e adjacentes, visto que
atualmente  os  moradores  deste  bairro  quando  querem  praticar  esse  tipo  de
atividade esportiva devem se dirigir a outros bairros.

Faz-se necessário que o Executivo esclareça as informações acima solicitadas
para que Esta Casa exerça suas atribuições e competências legais em prol da
população  que  solicita  a  construção  de  uma  pista  de  skate  como  forma  de
incentivo a pratica desta modalidade esportiva. 

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 08 de agosto de 2023.

AURIMAR MANSANO

Vereador - PTB
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